

Bekanntmachung in Bezug auf
Wertpapiere
der Goldman Sachs Bank Europe SE
bezogen auf
Danaher Corporation

Das Unternehmen Danaher Corporation hat die Abspaltung von Veralto Corporation bekannt gegeben. Für je 100 gehaltene Aktie(n) erhalten die Aktionäre der Danaher Corporation 33 Aktie(n) der Veralto Corporation. Wirksamkeitstag dieser Maßnahme: 2. Oktober 2023.

Die Goldman Sachs Bank Europe SE hat nach billigem Ermessen festgestellt, dass im Hinblick auf die in der/den nachfolgende(n) Tabelle(n) genannten Wertpapiere (die "**Wertpapiere**") in Folge der oben beschriebenen Maßnahme keine von der Goldman Sachs Bank Europe SE vorzunehmende Anpassung der Bedingungen der Wertpapiere zu einem wirtschaftlich angemessenen Ergebnis führen würde.

Aus diesem Grund kündigt die Goldman Sachs Bank Europe SE die in der/den nachfolgende(n) Tabelle(n) genannten Wertpapiere entsprechend den Bedingungen, die diesen Wertpapieren zugrunde liegen, vorzeitig mit Wirkung zum 9. Oktober 2023 (der „**Kündigungstag**“) und wird in der Folge den unten genannten Kündigungsbetrag (der „**Kündigungsbetrag**“), der auf Basis des zuletzt für die Danaher Corporation (ISIN: US2358511028) von der New York Stock Exchange am 29. September 2023 veröffentlichten Preises bestimmt wurde, an das Clearingsystem zur Gutschrift auf die Konten der Inhaber der Wertpapiere überweisen:

ISIN	Kündigungsbetrag (in EUR)
DE000GK4L9Y4	10,49
DE000GX0XGZ0	6,57
DE000GX3EYX2	0,52
DE000GK1Z2Y6	1,15
DE000GX02YK9	2,44
DE000GX452J0	4,84
DE000GH7PAW1	5,06
DE000GH7R5R3	9,76
DE000GK4V7D0	6,42
DE000GX7VVY1	7,48
DE000GH9WMY4	8,28
DE000GH7R3Q0	14,38

Frankfurt am Main, 6. Oktober 2023
Goldman Sachs Bank Europe SE

Announcement relating to
Securities
of **Goldman Sachs Bank Europe SE**
linked to
Danaher Corporation

The company Danaher Corporation has announced the spin-off of Veralto Corporation. For every 100 share(s) held, shareholders of Danaher Corporation shall be entitled to receive 33 share(s) of Veralto Corporation. Effective date of this measure: 2 October 2023.

Goldman Sachs Bank Europe SE has determined in its reasonable discretion that in relation to the Securities (the “**Securities**”) mentioned in the table(s) below no adjustment of the conditions of the Securities it could make due to the measure set out above would produce a commercially reasonable result.

Therefore, Goldman Sachs Bank Europe SE early terminates the Securities mentioned in the table(s) below with effect to 9 October 2023 (the “**Termination Date**”) in accordance with the terms and conditions underlying these Securities and will consequently transfer the termination amount (the “**Termination Amount**”) set out below that has been determined on the basis of the last price published for Danaher Corporation (ISIN: US2358511028) by the New York Stock Exchange on 29 September 2023 to the Clearing System for credit to the accounts of the holders of the Securities:

ISIN	Termination Amount (in EUR)
DE000GK4L9Y4	10.49
DE000GX0XGZ0	6.57
DE000GX3EYX2	0.52
DE000GK1Z2Y6	1.15
DE000GX02YK9	2.44
DE000GX452J0	4.84
DE000GH7PAW1	5.06
DE000GH7R5R3	9.76
DE000GK4V7D0	6.42
DE000GX7VVY1	7.48
DE000GH9WMY4	8.28
DE000GH7R3Q0	14.38

Frankfurt am Main, 6 October 2023
Goldman Sachs Bank Europe SE